Steam Holek 103

Planchadora a vapor con dos **brazo**s libres, rodillo de 103 cm de largo y cinco programas de planchado fijos. El sofisticado sistema de vapor (6 modos, depósito de agua de 1,9 l) y el control continuo de la velocidad de los rodillos garantizan un resultado de planchado perfecto, las cuatro ruedas facilitan la manipulación. Potencia de entrada 3,3 kW. El mango SOS liberará la ropa en caso de eventual apagón.

Las principales ventajas de la planchadora de vapor.

· Fácil instalación

La potencia estándar 220-240V / 50 Hz es suficiente para el funcionamiento de la planchadora a vapor. (No se necesita alimentación trifásica).

Hacer funcionar la planchadora a vapor es muy fácil. Todo lo que tiene que hacer es desembalar el aparato, levantar el rodillo a la posición de trabajo, añadir agua al depósito, conectarlo a la red eléctrica y encenderlo. Después de presionar el interruptor, el rodillo se eleva. Retire la cubierta protectora de papel del rodillo y la planchadora estará lista para planchar.

(Observe las instrucciones de seguridad en el manual de instrucciones adjunto).

• Fácil de operar

La planchadora a vapor se enciende con el interruptor principal del panel de control. Use los botones del lado izquierdo para seleccionar el programa de planchado y si desea planchar con vapor, use los botones del lado derecho para seleccionar la función de vapor. Tan pronto como la planchadora de vapor alcanza la temperatura deseada (aprox. 3-5 minutos dependiendo del programa seleccionado), las luces parpadeantes cambian a luces continuas, luego puede comenzar a planchar.

Coloque la ropa sobre la mesa frente al rodillo e insértela entre el rodillo y la zapata calefactora de modo que quede atrapada por el rodillo cuando la presione. A continuación, solo tiene que sujetar la ropa por los bordes para que se deslice uniformemente por ambos lados.

• Cinco programas de planchado

Puede seleccionar programas para planchar los siguientes materiales: Lino Algodón Lana Seda Sintéticos

1. al vapor

Para un planchado perfecto, puede utilizar el vapor, que proporciona una humectación eficaz de la ropa planchada. Puede utilizar vapor al planchar en el programa para lana, algodón y lino. El modo de vapor se puede utilizar con el pedal presionado o en el modo de vapor permanente sin el pedal presionado. (Debe usar este modo si solo desea humedecer la ropa con vapor, sin planchar correctamente).

Puede seleccionar 3 niveles de intensidad para vaporizar, para garantizar una humectación adecuada y uniforme de la ropa.

Use agua destilada para cocinar al vapor.

En el caso de utilizar nuestros cartuchos con granulado antical también se puede utilizar agua del grifo.

· Puede planchar fácilmente ropa aún más compleja

Dos brazos libres le permiten planchar prendas aún más complejas, como camisas, blusas y faldas.

• El video tutorial acelerará su entrenamiento de las habilidades correctas:

Puede ver la operación fácil y las instrucciones para planchar varios tipos de ropa en video y aprender rápidamente los trucos de planchado correctos.

• Almacenamiento fácil y que ahorra espacio

Durante el almacenamiento, nuestra planchadora a vapor no ocupa más espacio que una silla ordinaria, por lo que es posible usarla y almacenarla incluso en lugares sin exceso de espacio. Después de planchar, simplemente baje el rodillo y mueva la planchadora de vapor sobre las ruedas incorporadas a su espacio de almacenamiento.

• Un eventual apagón no dañará la ropa

La ropa planchada no puede quemarse ni dañarse incluso en caso de un eventual apagón. En caso de que la ropa quede atrapada entre el rodillo y la zapata caliente, use la palanca para simplemente levantar el rodillo y liberar la ropa. Para devolver la palanca a su posición original después de que se restablezca el suministro de energía, tire de la palanca a la posición delantera mientras presiona el pedal.

• Amigable con el medio ambiente

La relación de potencia de entrada a salida supera a las planchas estándar. Gracias a la gran área de planchado, el planchado es rápido y eficiente, especialmente en prendas grandes y rectas.

Si dejas de planchar durante más de 8 minutos, la calefacción se apaga automáticamente para evitar un consumo eléctrico inútil.

planchadora de vapor es adecuada donde sea necesario planchar montones de ropa. Toallas, ropa de cama o manteles, pero también otra colada del guardarropa diario. Todo con un rendimiento perfecto, incluida la vaporización de alta calidad y un ahorro significativo de tiempo y electricidad.

FICHA DE DATOS

Ancho del rollo	103cm
Dimensiones posición de trabajo	112cm x 40cm x 105cm
Velocidad de planchado	2,40 (rpm)
Fuerza de presión del rollo	600 norte
Altura de trabajo	90cm
Red de energía	220 - 230 V / 50 Hz
Volumen del tanque	1,9 litros
Potencia de entrada máx.	3,3 kilovatios
Peso	55kg
Tamaños - doblar hacia abajo	112cm x 40cm x 105cm
Diámetro del rodillo	16cm